

Überlingen, 18.04.2020

Sehr geehrte Eltern!

Nun ist es also entschieden: **Der Unterricht an der Schule beginnt frühestens am 4. Mai mit allen Schülerinnen und Schülern, die eine Abschlussprüfung an der Realschule Überlingen ablegen werden.** Das bedeutet mit den Zehntklässlern **UND** den Neuntklässlern, welche die Hauptschulprüfung ablegen werden.

Dr. Karin Broszat
Realschulrektorin
broszat@rsue.de

Für alle anderen findet weiterhin Unterricht zu Hause statt. Am Montag, den 20. April 2020, werden sich die Klassenlehrer/innen also wieder bei Ihnen melden. Wir haben beschlossen nach den Osterferien in der Hauptsache über die Plattform Moodle zu arbeiten. Hier sind alle Kurse übersichtlich für die Schüler/innen und Sie als Eltern abgespeichert. Die Lehrkräfte sehen, welche Schüler, wann, welche Aufgabe bearbeiten. So werden die Rückkoppelung und der Austausch erleichtert.

Wir wissen, dass die häusliche Arbeit, Ihren Kindern und Ihnen viel abverlangt. Wir bitten Sie trotzdem, darauf zu achten, dass Ihre Kinder die gestellten Aufgaben erledigen. Nur so kann diese lange Zeit ohne Schule einigermaßen überbrückt werden.

Inzwischen werden wir in der Schule selbst Vorbereitungen für die schrittweise Wiederöffnung treffen. Am Montag erwarten wir Konkretisierungen der Anweisungen, was Hygienemaßnahmen und Abstandsregeln angeht. Schüler und Lehrer, die zu Risikogruppen gehören oder mit zu Risikogruppen zählenden Personen in einem Haushalt leben, werden weiterhin von zu Hause aus arbeiten.

Sekretariat und Rektorat sind ab Montag, den 20.04.2020 wieder von 8 bis 13 Uhr besetzt. Telefonische Sprechzeiten der Schulleitung sind von 9.00 Uhr bis 12 Uhr oder nach Vereinbarung. Es findet noch kein Publikumsverkehr statt. Scheuen Sie sich nicht, sich mit offenen Fragen an uns zu wenden.

Die neuen Realschulabschlussprüfungstermine bekommen Sie von den zuständigen Klassenlehrern. Außerdem werden wir diese auf die Homepage stellen. Die Termine für die Hauptschulabschlussprüfung haben sich nicht verändert.

Nochmals meine Bitte, liebe Eltern, machen Sie gerade unseren Prüflingen Mut. Das Kultusministerium wird darauf achten, dass alle Übergänge auf weiterführende Schule oder berufliche Bildungsgänge geregelt ablaufen können. In den Korrekturanweisungen wird man die schwierigen Verhältnisse mitbedenken.

Alle wichtigen Mitteilungen des Kultusministeriums werden wir selbstverständlich auch auf die Homepage und auf WebUntis stellen. Sie finden diese aber auch immer auf der Seite des KMs www.km-bw.de .

Im Moment bitten wir über die Klassenlehrer/innen um Ihre aktuellen Elternmailadressen, so dass wir Sie aus der Schulverwaltung auch immer zeitnah per Mail benachrichtigen können. Es würde uns freuen, wenn Sie uns möglichst bald eine aktuelle Mailadresse zukommen ließen.

Danke für Ihre immer konstruktive Mitarbeit! Nur gemeinsam können wir das schaffen! An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal besonders bei den Eltern in den systemrelevanten Berufen bedanken, die unter schwierigen Bedingungen weiterhin ihren Dienst tun! Es tut gut, wie in dieser schwierigen Phase alle zusammen halten!

Ihnen und Ihrer Familie alles Gute, bleiben Sie gesund und froh!

Herzliche Grüße



Dr. Karin Broszat (Realschulrektorin)

